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sycrone：比赛我们有很多致命失误 没有达成目标

 

在被OG和Complexity击败垫底出局后，MOUZ教练sycrone接受了HLTV
的采访，谈到了这次卡托维兹比赛的问题以及队伍如何在未来解决。

Q：自从里约Major后，你们就参加了这一次比赛，垫底出局肯定不是你
们的预期结果吧。

A：完全不是。我们从1月初就开始训练，我们的目标是想要冲击卡托维
兹的淘汰赛。但我们出现了很多失误，几场比分都非常接近，队伍最终
也没有完成目标。

Q：与
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OG和Complexity的两场比赛都只差一点点，你认为哪些地方出了错？

A：我认为我们在拥有人数优势或者地图控制权的情况下，我们的压力
过大，导致出现失误。可能是太久没有参加比赛了。我们之前参加过很
多入围赛，但这次直接打了正赛，可能没有找到状态吧。

Q：在接下来的几周里，你会关注队伍哪些地方？一个月后就要参加EPL
的比赛了，你们打算怎么改进呢？

A：我认为每个人都必须诚恳的对待自己的错误，看到与其他队伍的差
距。这次比赛我也看到了很多不足的地方，还是有很多提升的方面的。

Q：你刚刚提到了队伍长时间不打比赛会导致生疏，所以会考虑参加一
些低级别赛事确保状态吗？

A：其他的队伍有参加BLAST春季小组赛，但MOUZ没有。为了弥补这
一点，我们立下“必胜”的信心，而且创建了一个比赛的环境进行模拟
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，但它的效果肯定没有真实环境好。

Q：新赛季地图池发生了变化，阿努比斯是你们打算补强的一部分吗？

A：是的，当然了。当阿努比斯开始服役时，它取代的是Dust2。所以在
BP方面我们不得不重新考虑。不过在这次比赛里我们没有机会把它放出
来，如果以后要选的话，还是需要更深入的研究这张图的，我们拭目以
待吧。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16758401117622.html
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